

Stahl Maschinenbau

Die Stahl Maschinenbau GmbH wurde 1980 in Pentling/Großberg bei Regensburg gegründet.

Heute werden auf einer Nutzfläche von 4800 m² und über 100 Mitarbeitern, Sondermaschinen mit modernster Steuerungstechnik gebaut. Unser Spektrum umfasst dabei alle Leistungen von der Entwicklung über die Konstruktion, Anfertigung, Montage, Programmierung bis hin zur Inbetriebnahme, weltweit nach Kundenanforderung.

Durch innovative Lösungen von komplexen Anforderungen konnten wir uns einen Namen machen. Wir überzeugen unsere Kunden durch kurze Lieferzeiten, ein optimales Preis-Leistungsverhältnis und die notwendige Flexibilität, die bei der Durchführung von Projekten benötigt wird. Dabei ist die bestmögliche Qualität immer das Fundament unserer Arbeit, die wir im Rahmen der ISO 9001 zertifiziert haben.

/* */

- Unsere Tätigkeitsschwerpunkte
- Unsere Branchen

- Sondermaschinen wie Prüf- und Montageanlagen u.a. im Klimabereich
- Prüfadapter für Klimabereich oder Raumtemperatur
- teil- oder vollautomatisierte Montagearbeitsplätze
- Präzisionswerkzeuge
- Fertigung von Einzel- und Serienteilen sowie kompletter Baugruppen
- Dienstleister im Bereich Entwicklung, Konstruktion, Fertigung, Montage, Verdrahtung mit Schaltschrankbau, Programmierung und Automatisierung

- Automobilhersteller und Zulieferer
- Elektro und Elektronik
- Energie
- Medizin
- Lebensmittel